

- Las 5 carreras con más demanda en Colombia



LAS 5 CARRERAS CON MÁS DEMANDA EN COLOMBIA

Elegir la profesión a la cual te dedicarás, supone una de las decisiones más delicadas. Reflexionar sobre qué es lo que más te apasiona, cuál es el área en la que te desempeñas mejor y qué sector puede ofrecerte un entorno adecuado para que alcances tu máximo potencial, permitirá determinar tu futuro y hasta tu modo de vida.

Sin embargo, además de lo anterior, es aconsejable considerar las profesionales que están siendo requeridas por las empresas, pues este panorama puede ser un factor determinante en la agilidad de obtener un empleo y poder comenzar a ejercer.

Por ello, aquí te dejamos las cinco carreras con mayor demanda para este 2017, según la gerente del portal elempleo.com, Ximena Morgan, lee con atención y mira si tu elección se encuentra entre las elegidas:

1. Ingenierías Electrónica y de Sistemas

Desde hace un par de años, Colombia presenta un alto déficit de profesionales para atender las nuevas necesidades del sector de las **TIC** (Tecnologías de la Información y las Comunicaciones). Lo cual es algo lamentable, pues este campo logra un rápido desarrollo en la oferta de servicios y productos, y no cuenta con el número de profesionales para desenvolverse.

Y las cifras del Ministerio TIC lo demuestran; a la fecha se presenta un déficit de entre 11.059 y 29.105 profesionales en estas áreas. “De continuar con esta situación, el déficit llegará a 93.000 estudiantes para el 2018”, señala el Ministerio.

2. Medicina

Otro de los sectores que cada vez genera más expectativa es el de la salud. “Pronto, Colombia tendrá un alto número de pensionados que demandarán sus servicios. Sus ciencias necesitan más profesionales”, asegura el rector de Uniempresarial, Álvaro Carrizosa.

Sin embargo, esto no se cumple para algunos especialistas de la salud como los odontólogos, nutricionistas, instrumentadores quirúrgicos y terapeutas, quienes desde hace unos años, reciben bajos salarios y enfrentan frágiles condiciones de trabajo y ocupación por debajo de la media.

3. Finanzas, negocios, contaduría, economía y afines

Son las ciencias económicas y administrativas las que nunca tienen pierde. La demanda de sus profesionales es constante y es que gran parte de la responsabilidad de la competitividad del país recae en sus hombros. Estas carreras ofrecen buenas oportunidades de empleo, sobre todo en la empresa privada.

4. Ingeniería de Minas

En la mayoría de los casos, los egresados de una Ingeniería de Minas, son requeridos por empresas multinacionales, esto les permite beneficiarse con condiciones laborales y salariales muy por encima del promedio nacional.

5. Matemáticas y estadística

Son pocos los egresados, por eso, tan pronto se gradúan, les es más fácil conseguir trabajo. Para los estadísticos la oferta laboral se encuentra mayormente en la empresa privada, y se pueden desenvolver como procesadores de información o analistas de datos.

Recuerda que otro de los factores a tener en cuenta en el momento de elegir tu carrera, debes elegir cómo lo vas a financiar los estudios, es importante realizar una estimación del dinero que se necesita en su totalidad, además de los gastos que se presentan durante el programa, esto con el fin de evitar la deserción.

[Fincomercio](#), es el mejor aliado para tu futuro, pues con [Fincoeducar](#) podrás financiar a corto o largo plazo, hasta el 100% del valor de la matrícula de tu pregrado, pero también de: estudios en el exterior, especializaciones, maestrías,

diplomados y hasta cursos de inglés. Lo mejor es que la aprobación del crédito es inmediata.

Fuente: Eltiempo.com

Fuente: [Ministerio de Educación Nacional](#)